

令和4年 夏の交通安全運動

2022年7月13日(水)～7月22日(金)

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている!

「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

燃料高騰! アイドリング時間を短く、省燃費運転

《車両と歩行者による交通死亡事故が連続発生!》

～漫然運転・居眠り運転・わき見運転要注意!～

- ハンドルを握ったら、油断せずに運転に全集中しましょう
- 時間にゆとりを持ちましょう
- 眠気や疲れを感じたら休憩しましょう (2時間走行15分休憩)
- 制限速度を守り、安全運転を行いましょう
- 運転中は、携帯電話の通話(保持)、画面注視(保持)は禁止です
- 『かもしれない運転』で、事故防止

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

「ぼんやりしていた」

午前4時 トラックが信号機に衝突

運転手にけがはなかった

- ◇ 目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇
- ◇ 2時間走行、15分休憩 守ろう! 自分の命、他人の命◇
- ◇ ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2022/7/13(水) 17:10

13日午前4時ごろ、静岡県の交差点で、4トンパネルトラックが信号機の柱に衝突する事故がありました。警察によりますと、トラックを運転していた30代の男性にけがはないということです。男性は警察の調べに対し、「ぼんやりしていた」などと話している。現場付近の国道はおよそ7時間にわたって通行止めとなりました。

作業中に人さし指を切断

食品工場でカッター一部分に右手人さし指が当たり

1人で作業していた

- ◇ 積み降ろし時の事前打合せを必ず行う◇
- ◇ 作業中 重機・農機・鋼材・・・『挟まれ』事故に注意しましょう◇

2022/07/13 11:17

12日午後9時ごろ、群馬県の食品工場で、社員の男性(25)が食品加工の製造ラインで作業中、製麺機械のカッター一部分に右手人さし指が当たり、第一関節付近を切断する重傷を負った。警察によると、男性は1人で作業していた。別の従業員が119番通報した。同署が事故原因を調べている。

午後6時 車線をはみ出し

軽乗用車と乗用車が正面衝突 軽乗用車の女性死亡

- ◇ 気のゆるみ、『スピード』を出し過ぎていませんか?◇
- ◇ わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2022/07/13 10:54

12日午後6時半すぎ、福井県の国道で、軽乗用車と乗用車が正面衝突しました。この事故で軽乗用車を運転していた女性(40)が首などを強く打って死亡しました。また、乗用車を運転していた20代の男性会社員は胸を打つなどの軽いけがをしました。警察によりますと現場の国道はセンターラインのある片側一車線で、見通しはよいということで、警察はどちらかの車が車線をはみ出したとみて原因を調べています。